

# *Paratletas cubanos en cuenta regresiva desde Kobe*

---



**Robiel Yankiel Sol**

La Habana, 17 may (JIT).- Apenas unas horas restan para el inicio del Campeonato Mundial de Paratletismo de Kobe 2024, en Japón, y uno de los primeros cubanos que tendrá acción será el saltador de longitud Robiel Yankiel Sol.

El recordista mundial de la categoría T47 (7,84 metros) llegó este miércoles a la sede con el reto de adaptarse lo más pronto posible a la diferencia horaria, pues la clasificación de su evento está pactada para la tarde del jueves, fecha inaugural del certamen.

«Seré uno de los primeros en competir. Aunque sea solo la clasificación, no debo confiarme. Tengo que salir bien para asegurarme en la final sin ningún problema», comentó a JIT poco después de completar el agotador viaje que le llevó al otro lado del planeta.

«Estoy listo desde ya», agregó en modo jocoso, pero sin dejar espacio a las dudas de que buscará reeditar el título que consiguió en la edición de París 2023. Incluso, no sorprendería que pudiera cumplir el sueño de los ocho metros en suelo nipón.

Respecto a ese último tema no se dejó “provocar” en el intercambio. Prefirió dejarlo sin respuesta, quizás como para no añadir presión innecesaria antes de una competencia en que se incluye como amplio favorito.

En la sede del certamen universal se encuentran también la multicampeona de la velocidad Omara Durand (T13), quien defenderá sus coronas en los 100, 200 y 400 metros.

Allí se alista además el lanzador de jabalina Ulicer Aguilera (F13), quien completa el trío cubano en poder de boleto para los Juegos Paralímpicos de París 2024.

A esa meta pretenden llegar otros, como los especialistas en lanzamiento Leonardo Díaz (F56), Gerdan Fonseca (F52), Andrileydis Silot (F11), Yorisan Monterrey (F43), Guillermo Varona (F46), Ever René Castro (F41) y Noraivis de las Heras (F44).

La armada de la Isla la completan los saltadores Felipa Echevarría (T47) y Abraham Viltrés (T47), y los velocistas Raciél González (T47) y Daniel Milanés (T47), quienes competirán con similares objetivos.

En Kobe 2024 obtendrán pasajes directos a la cita parisina los medallistas de oro y plata de cada evento. Los que no consigan acceder por esa vía, tendrán la posibilidad de sumar puntos para el ranking mundial y esperar por el reparto de las plazas restantes.

La justa universal reúne más de mil paratletas de un centenar de países. Según sus organizadores aparecen inscritos 64 hombres y 46 mujeres que subieron a lo más alto del podio en la anterior versión.

El programa de la justa comprende nueve jornadas de doble sesión para repartir 171 juegos de medallas, 93 para el sexo masculino, 77 en el apartado femenino y uno para la categoría mixta.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/354942-paratletas-cubanos-en-cuenta-regresiva-desde-kobe>



**Radio Habana Cuba**